



Hackearon la página del diario The Independent

Masterhacks - El ejército electrónico sirio hackeó el día de hoy las páginas de diversos diarios occidentales, entre ellos, The Independent y New York Daily News, con el fin de protestar por la información negativa sobre el régimen del presidente Bashar al Assad.

Este mismo ejército ya había hackear anteriormente páginas de diarios como The New York Times, Huffington Post y The Guardian.

Los hackers colocan un mensaje que dice, «Usted ha sido hackeado por el Ejército Electrónico Sirio (SEA)», que ve cualquier usuario que ingresa a la página web.